

MEJORA San Juan, El Mentidero, La Viña y El Balón se benefician del proyecto

Una nueva herramienta para conocer más el Urbana Cádiz

Ayer se presentó en el Ayuntamiento la nueva web que informará de las últimas novedades

El proyecto busca regenerar económica y socialmente cuatro barrios de la ciudad

JUAN ANTONIO OSORIO
CADIZ

El Proyecto Urbana Cádiz ya cuenta con su propia página web, www.ife.es/urbanacadiz, a través de la que podrá conocerse en todo momento el desarrollo de este proyecto cofinanciado por la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder), y que busca la regeneración económica y social de cuatro barrios de Cádiz: San Juan, La Viña, Mentidero y Balón.

Con esta nueva web, tal y como explicó el delegado de Urbanismo del Ayuntamiento de Cádiz, Ignacio Romani, "se busca crear un contacto real con todos aquellos que estén interesados en hacer un seguimiento de cómo marcha este proyecto, vecinos, asociaciones, entidades y comercios. Un contacto de comunicación importante con los interlocutores de este proyecto, los implicados o los que lo estarán en un futuro", como explicaba ayer Romani en rueda de prensa.

"Todos los detalles de este proyecto se podrán conocer a través de las nuevas tecnologías", adelantaba ayer el delegado de Fomento, Bruno García, añadiendo que "esta fórmula es positiva de cara a tener una información real



La presentación de la nueva herramienta puesta en marcha por el Área de Fomento.

y actual de cara a ir conociendo todo lo que se está realizando dentro del Proyecto Urbana Cádiz".

A través de la web, los usuarios podrán conocer los objetivos marcados, las calles y zonas de los barrios

en los que se centran las actuaciones, las líneas a seguir y la situación actual de cada una de las acciones que se está realizando, tanto en Medio Ambiente, Desarrollo del Tejido Económico,

Turismo, Fomento y Sociedad e Información.

"Queremos que el Urbana sea un Proyecto de todos, y con esta herramienta queremos llegar un poco más lejos e implicar aún más

a todas las partes que tienen que ver con este proyecto", apostillaba ayer Ignacio Romani que aseguraba que es "un esfuerzo importante que va a facilitar la participación de los ciudadanos".

SITUACIÓN ACTUAL

Ya se trabaja a fondo con el Urbana a Cádiz y ya hay actuaciones en curso dentro de las áreas en las que más se incidirá de cara a lograr la regeneración económica y social de los barrios de La Viña, San Juan, Balón y El Mentidero, áreas de infraestructuras y equipamientos, actuaciones en el tejido económico, formación y empleo y turismo.

Así, Bruno García adelantó que entre otras, se ha actuado en el Campo del Sur y Parque Genovés, como la mejora del alumbrado y la cascada, urbanización de calles de La Viña. Dentro del desarrollo del tejido económico, la convocatoria de ayudas para pequeños y medianos empresarios. En materia de formación, se han convocado cursos, además de actuaciones en centros educativos en prevención de fracaso escolar y talleres de hábitos saludables y que prevengan el consumo de drogas.

Entre las actuaciones futuras, una de ellas es la consolidación del punto de información turística del entorno de La Caleta, que será a partir de ahora un punto de información fija, además de la urbanización de distintas calles que serán las calles Osorio, en San Juan, Macías Rete, en La Viña, y Virgili, en El Mentidero. De todas estas actuaciones que ya se han puesto en marcha, y todas aquellas que se realizarán dentro del Urbana Cádiz, tendrán noticias de primera mano todos aquellos que accedan desde hoy mismo a la web www.ife.es/urbanacadiz.

PETICIÓN Quieren el local de Cineasta Julio Diamante

Los vecinos del Alberti se echan hoy a la calle para exigir su local

J.A.O.

La Asociación de Vecinos Poeta Rafael Alberti llevará a cabo hoy una manifestación que partirá a las 10.30 horas de la sede de la asociación, en Cineasta Julio Diamante, y que finalizará en la puerta del Ayuntamiento de Cádiz, con la intención de "volver a pedir que nos devuelvan el local ya que el Ayuntamiento de Cádiz sólo quiere devolvernos uno, el de San Severiano 24", como explicaba ayer la representante María Luisa Pando.

Según la representante vecinal, la entidad ya ha recibido "una comunicación por parte del Ayuntamiento de Cádiz, en la que el se-

ñor José Blas Fernández nos confirma lo que se aprobó en Comisión de Gobierno, que es devolvernos el local interior, el de San Severiano, 24, pero no dicen nada del de Cineasta Julio Diamante", explica Pando.

Los vecinos, no quieren ese local de San Severiano ya que aseguran que "es una contradicción, pues el local que nosotros exigimos se construyó porque éste se nos quedaba pequeño. Además, el acceso a este local es complicado y a los vecinos que son más mayores les cuesta mucho bajar por las escaleras que hay, que son un poco peligrosas", explica la re-

presentante vecinal.

Además, estos no comparten "las condiciones con las que el Ayuntamiento nos cede el local de San Severiano", ya que consideran que están "en inferioridad de condiciones", en lo que a pago de suministros se refiere. "Nos han quitado el local sin darnos explicaciones, allí dentro aún hay cosas de las personas que participaban en los cursos y talleres y además creemos que el libro de cuentas que el anterior presidente, Gustavo Rosales, no nos quiso dar, está dentro. Ya está bien de esta cruzada que están teniendo contra nosotros", explica Pando.



La Asociación de Vecinos, junto al local que exigen que se les devuelva.